

2022年 10月 23日

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書

施設名：ひなたぼっこ美都

施設種類：グループホーム

会議開催日時：2022年 10月

開催場所：文書開催

出席者：

(人数)

利用者	0人	知見を有する者等	1人
利用者家族	1人	地域包括支援センター職員	1人
地域住民の代表	3人	益田市職員	1人
その他（代表者、管理者、施設職員等）			1人

* ホームの近況・取り組みについて文書で報告

～新型コロナウイルス対策として

- 介護度他
 - ◎ 美都① 平均介護度 1.66 平均年齢 86.7歳
 - ◎ 美都② 平均介護度 2.55 平均年齢 91.8歳
- 事故報告
 - ◎ 美都① 事故報告 1件
 - ◎ 美都② 事故報告 1件
- 入居者状況
 - ◎ 美都① 2名入院
 - ◎ 美都② 変わりなし
- 職員
 - ◎ 美都① 常勤職員1名 美都②に異動
常勤職員1名 新型コロナウイルス感染
 - ◎ 美都② 常勤職員1名 美都①より異動
常勤職員1名 新型コロナウイルス感染
- 研修・取り組み・その他
 - ◎内部研修～マニュアル確認「人権憲章」
身体拘束適正化委員会「事例検討」

◎取り組み～非常災害避難訓練

・活動

◎誕生会、敬老会、夏祭り、ドライブ、バイキング昼食会、芋ほり、他

* 出席者の皆様からのご意見・ご要望（文書にて）

・事業所内で感染者が発生した際には、職員のシフトの調整、感染対策の徹底、入居者・職員の検査等、管理者をはじめ職員の皆さんの精神的・身体的なご負担は大きかったことと思います。その後感染が拡大せず、終息に至ったことは皆様のご尽力のお陰です。

8月の非常災害避難訓練で明らかになった垂直避難の課題については、災害や停電などによりエレベーターが使用不可の場合も考えられますので、今後、事業所内で意見交換しながら対策を講じて頂ければと思います。

・職員の方の新型コロナウイルス感染がおりだったとのことで、対応等大変だったかと思います。報告に記載があるように『「もしかして感染？」と感じた時は迷わず休んで受診することが大切』というのは、本当にそうだと思います。職場に迷惑をかけるかもと思い、無理して出勤することが、逆に職場に迷惑をかけることになるのだと感じました。

・非常災害避難訓練を実施されたとのことで、実際訓練を行ったからこそ見えてくる課題があるのだと思いました。なにかできることはないか、ぜひ検討を続けて頂けたらと思います。

・新型コロナウイルス感染症の第7波も終息を迎えつつあるようですが、私の周りにも感染者が出て、安心できない状況です。お互い気を付けましょう。

朝晩冷え込み、インフルエンザも気になる季節になりました。いろいろ大変でしょうが、何とか乗り切りましょう。

* 皆様のご意見、ありがとうございました

・実は10月中旬に新型コロナウイルス感染症、職員1名陽性となりました。その後入居者の方1名の感染が確認され、防護服、ゾーニングでの介護となりました。お陰様でそれ以上の感染の広がりはなく、終息を迎えました。ご家族の皆様にも大変ご心配をおかけしました。今後も感染予防に努めながら、職員自身の健康管理に気を付け、介護に携わっていきたいと思います。